

AUSCHAM:

# Un directorio renovado para fortalecer la relación Chile-Australia

**L**a renovación del directorio de la Cámara Chilena Australiana de Comercio (Auscham), realizada el 18 de junio de 2025 durante la Asamblea Ordinaria y Extraordinaria en el Hotel Wyndham Santiago Petra, marcó un nuevo capítulo para la institución, orientado a consolidar su proyección y continuar fortaleciendo su rol en un entorno económico dinámico y desafiante.

El ingreso de nuevos directores provenientes de industrias clave —minería, innovación y servicios industriales— ha robustecido la diversidad de perspectivas dentro de la cámara. A la vez, la despedida de directores que culminaron su ciclo permitió reconocer un trabajo que dejó bases sólidas para este nuevo período. Ese equilibrio entre continuidad y renovación ha sido fundamental para consolidar una gobernanza moderna y abierta a los desafíos del presente.

Pero si hay un eje que marcó este proceso, es el compromiso del directorio con la apertura de oportunidades reales para los socios. Bajo esta visión, Auscham ha impulsado espacios de vinculación, mesas de trabajo sectoriales, iniciativas orientadas a la innovación y la sostenibilidad, además de un fortalecimiento de su rol como articulador de proyectos entre ambos países. La cámara reafirma así que su propósito central no es solo representar, sino también activar y conectar.

## MAYORES DESAFÍOS Y PROYECCIONES

En Auscham explican que este

**La renovación de los miembros que dirigen a la entidad gremial abre nuevas expectativas en la consolidación de mayores y mejores caminos para la relación comercial y de inversión chileno-australiana.**

enfoque será aún más crucial de cara a lo que viene. En un entorno global competitivo y en plena transición energética y tecnológica, la solidez del directorio es determinante para orientar a la organización hacia un 2026 desafiante, pero lleno de posibilidades.

Con respecto a la renovación del directorio de Auscham y a los desafíos que se vienen para este año a la entidad gremial, su presidente, Christian González, explica los objetivos que se han propuesto.

“El año pasado renovamos el directorio de la Cámara Chileno-Australiana de Comercio (Auscham), dando inicio a una nueva etapa que asumimos con entusiasmo, convicción y un fuerte sentido de responsabilidad. Este proceso fue mucho más que una

renovación formal: fue una oportunidad para reflexionar sobre el rol que cumple la cámara hoy y sobre cómo podemos seguir aportando de manera concreta al fortalecimiento de la relación entre Chile y Australia, una relación construida sobre la base de la confianza, la colaboración y valores compartidos”, sostiene.

Y agrega: “La conformación de este nuevo directorio reúne experiencia, diversidad de miradas y un profundo conocimiento de los sectores que vinculan a ambos países. Esta combinación nos permite abordar los desafíos actuales con una visión práctica y, al mismo tiempo, proyectar oportunidades de largo plazo. Vivimos un contexto global complejo y cambiante, y creemos que contar con un equipo comprometido y conectado con la realidad de nuestros socios es clave para seguir avanzando y generando impacto”.

## CERCANOS Y COMPROMETIDOS

Acerca de los aspectos que se espera subrayar, Christian González señaló que “desde esta nueva etapa, hemos puesto un énfasis especial en estar más cerca de quienes forman parte de Auscham. Nuestro compromiso es abrir y potenciar oportunidades reales para los socios, generando espacios de encuentro, diálogo y colaboración que aporten valor tangible. En los próximos meses impulsaremos actividades, seminarios, eventos sectoriales



**El nuevo directorio de Auscham, compuesto por Benjamín Pérez (Guerrero Olivos); Ximena López, gerente general que no pertenece al directorio; Camila Scheel (South32); Andrés Jara (Pares & Alvarez); Francisca Saieh (Orica); Christian González (Grupo C&G); Lina Gillespie (PowerSkills All); Alejandro Llana (Laguna Resources Chile) y Esteban Domínguez (BHP), ausente en la fotografía.**



**Christian González, presidente de Auscham.**

y delegaciones comerciales que permitan fortalecer vínculos, explorar nuevas áreas de cooperación y acercar oportunidades concretas tanto en Chile como en Australia. Queremos que la cámara sea un punto de apoyo activo, que facilite conexiones, promueva el intercambio de experiencias y

contribuya al desarrollo de iniciativas conjuntas en áreas estratégicas como comercio, inversión, innovación, sostenibilidad y capital humano”.

Desde el punto de vista personal el presidente de Auscham también tiene palabras para destacar las virtudes y el potencial con que cuenta la cámara.

“Creo firmemente que el valor de Auscham está en las personas que la componen y en las relaciones que se construyen a partir de ella. Por eso, este directorio tiene como prioridad fortalecer la comunidad Auscham, escuchar a sus miembros y acompañarlos en sus desafíos, entendiendo que el crecimiento conjunto se logra a través de la cooperación y la confianza mutua. Mirando hacia 2026, estoy convencido de que esta renovación nos deja mejor preparados para enfrentar lo que viene. Contamos con un directorio comprometido, con una mirada moderna y estratégica, enfocado en generar oportunidades, fortalecer vínculos y seguir profundizando una relación bilateral que es clave tanto para Chile como para Australia, hoy y hacia el futuro”.

Y agrega: “Invito a todos nuestros socios a sumarse a estos desafíos, a participar activamente de las iniciativas y delegaciones que impulsaremos y a trabajar junto a nosotros para seguir fortaleciendo la relación entre nuestros países y, sobre todo, contribuir al desarrollo de Chile”.